



学校訪問への対応 ありがとうございました

4月12日・15日～17日の4日間にわたり、花巻市内の小中学校30校を訪問させていただき、今年度の花巻市博物館の展示予定や体験学習メニュー、博物館の出前授業プログラム等について説明をさせていただきました。対応くださった校長先生や副校長先生からは、花巻市博物館へのご要望やご意見をいただくことができ、大変有意義であったと思っております。今回出されたご要望・ご意見の中から全体に関わるものを紹介させていただきます。

- 学校で活用できそうな講座については、年度初めだけでなく、講座が近くなったら開催前にまた教えて欲しい。
- 出前授業等、学校に来てくださるのがとてもありがたい。また、出前授業で本物の資料に、実際にふれて体験できるところが良い。
- 専門の方の授業を受けさせることで、歴史等に興味を持たせ「自ら学びたい。」という気持ちを育てていきたい。学力向上にとっても大切なことだと思う。
- 人物に関係する資料の貸し出しをお願いしたい。県社研で使える資料があれば是非お願いしたい。
- 花巻電鉄のプログラムはとても良いと思う。子どもたちに当時の様子について学んで欲しい。
- 花巻空襲の資料を7月頃に校内で

活用したい。（博物館では、機銃掃射の跡、赤紙、当時のポスター等を準備できます。）

- 中学校の職場体験として今年も博物館にお願いしたい。
- 博物館に公共交通機関を利用して行く際の行き方がよく分からない。（職場体験で市博物館に生徒だけでバスを利用していくような場合に、何線に乗ってどこで降りればよいか等よく分からないことがあるということでした。）

以上、貴重なご要望・ご意見をありがとうございました。博物館へのアクセスにつきましては、さらに詳しく表示する等の工夫が必要と感じさせられました。



申請書・依頼書はホームページからダウンロードできます

見学、講座・体験、出前授業、出前体験等を依頼する際は、博物館に電話で問い合わせをした後、次の手順で花巻市ホームページから依頼書等をダウンロードして記入し、博物館に申し込んでください。

花巻市ホームページ → 暮らし・行政 → 文化・スポーツ・生涯学習 → 文化 → 花巻市博物館 → 各種申請について → 学校の先生方へ

湯口小学校で出前授業を行いました



4月24日（水）に、市内小中学校のトップを切って、湯口小学校で6年生の出前授業を行いました。

今回の出前授業は「縄文時代の暮らし」についての授業で次のような内容で行いました。

- ・縄文人ってどんな人
- ・縄文時代はどんな時代、どんな環境
- ・縄文人の1年
- ・縄文人の道具、家

湯口地区には「円万寺館遺跡」があるので、動画も使いながら遺跡の特色や縄文人の狩りの様子についての説明も行いました。右の写真は、「円万寺館遺跡の落とし穴」について説明をしているものです。



授業の最後には6年生全体を2つに分けて土器を観察したり、実際に触って見たりしました。



学芸員から矢じりなどについて説明を受けているところです。

実際に土器片を手にとって見ているところです。

